

En memoria de Héctor Palomino

Desde el Comité Editorial de *Estudios del Trabajo*, expresamos nuestro profundo pesar por el fallecimiento de Héctor el pasado 23 de septiembre de 2023. Aunque ya ha pasado un tiempo desde entonces, su ausencia sigue siendo sentida, dejando un vacío irreparable en nuestra comunidad académica y en los corazones de todos aquellos que tuvimos la suerte de conocerlo y trabajar con él.

Convocamos a Héctor a unirse al Comité Editorial en 2016, en un momento bisagra, cuando se inició la transición hacia la publicación digital y teníamos el desafío de fortalecer una revista que constituye un ámbito de referencia para los estudios del trabajo. Conscientes de sus múltiples compromisos, le transmitimos a Héctor la importancia de esa transición y le pedimos que se incorporara, como un apoyo fundamental, siendo el más experimentado entre todos nosotros. Afortunadamente, no dudó en sumarse, ya que esos desafíos lo entusiasmaban. Su vasta trayectoria académica y profesional, su mirada aguda, su calidez y generosidad intelectual enriquecieron constantemente nuestro trabajo, hasta que en 2022 se retiró como parte de la renovación periódica del Comité Editorial.

Además de su compromiso con la labor en *Estudios del Trabajo*, también es merecido reconocer su valiosa contribución en otros ámbitos significativos de la Asociación Argentina de Especialistas en Estudios del Trabajo (ASET). Destacamos especialmente su participación como miembro de la Comisión Directiva de ASET en los períodos 1990-1992 y 2008-2010, así como su coordinación del Grupo Temático de *Relaciones Laborales, Negociación Colectiva y Acción Sindical* en las ediciones 2009, 2011 y 2013 del Congreso Nacional de esta asociación.

Agradecemos profundamente su invaluable aporte en estos espacios y nos unimos al sentimiento de gratitud y respeto manifestado en los numerosos homenajes que han surgido desde su partida, en reconocimiento no solo a su gran legado académico, sino muy especialmente a su trato cálido, amabilidad



y compañerismo. Su ejemplo de integridad y compromiso permanece como una fuente de inspiración para todas y todos nosotros.

Comité Editorial de *Estudios del Trabajo*, junio de 2024

(Estas líneas fueron redactadas junto con Andrea Del Bono, a quien invitamos a participar en este homenaje como directora del CE durante el período en que Héctor formó parte del comité).